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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 180 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 180
 
AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO
DE DOIS MIL E VINTE, ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA
MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PÂNDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
HTTPS://MEET.GOOGLE.COM/HAW-ZFWZ-MUJ",
PARTICIPARAM DESSA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL: ANA MARIA LOURENÇO, ANTONIO JOSÉ
PASSONI, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA STELLE,
DANIELE ZWIEGICOSKI, ELI APARECIDA GOMES,
EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, JOSÉ CARLOS
SCHEIDT, MARCIA REGINA WANSOVICZ, TARCÍSIO
DELFRATE, SIDNEI APARECIDO MAIDL, VALDIR
BUENO DOS SANTOS, O SECRETARIA JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, A TESOUREIRA SIMONE
FOLLADOR E PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TÂNIA MARA TRINDADE,
CONTAMOS AINDA COM A PARTICIPAÇÃO DOS
SERVIDORES: TÉCNICO ADMINISTRATIVO JORDY
MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS CELÍCIA
BAGDINSKI, E A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA DE
OLIVEIRA BRECAILO. INÍCIOU A LIVE DA REUNIÃO
ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS PELA
PRESIDENTE DO RPPS A TODOS OS PRESENTES. NA
SEQUÊNCIA COLOCOU EM APROVAÇÃO A ATA DA
REUNIÃO DO DIA 24 DE JUNHO, APROVADA. A
PRESIDENTE TANIA MARA PASSA A APRESENTAR A
REUNIÃO, EXPONDO AOS CONSELHEIROS A FOLHA
DE PAGAMENTO REFERENTE A JUNHO DE 2020,
COMENTA QUE A FOLHA DO MÊS FICOU EM UM
MILHÃO, QUATROCENTOS E OITENTA E DOIS MIL
QUINHENTOS E QUARENTA E UM REAIS E QUARENTA
E CINCO CENTAVOS. TENDO COMO BEBEFICIÁRIOS,
QUATROCENTOS E QUARENTA E CINCO
APOSENTADOS E PENSIONISTAS. DESTACOU QUE
HOUVE TAMBEM O PAGAMENTO DA PRIMEIRA
PARCELA DO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO, PARA
ACOMPANHAR A DATA DE PAGAMENTO DO DÉCIMO
TERCEIRO SALÁRIO REALIZADO PELA PREFEITURA,
PERFAZENDO UM TOTAL DE TREZENTOS E SESSENTA
E UM MIL QUINHENTOS DEZESSETE REAIS E
DEZESSEIS CENTAVOS. A FOLAHA DE PAGAMENTO
TOTAL, INCLUINDO O PAGAMENTO DO DÉCIMO
TRECEIRO SALÁRIO, FOI DE DOIS MILHÕES TRINTA E
UM MIL CENTO E CINCO REAIS E SESSENTA E SEIS
CENTAVOS. AS DEDUÇÕES FORAM DE CENTO E
TRINTA E NOVE MIL CENTO E SESSENTA E DOIS
REAIS E DEZOITO CENTAVOS, REFERENTES A
QUARENTA AUXÍLIOS DOENÇA, NO VALOR DE CENTO
E DEZOITO MIL TEZENTOS E TRINTA E SEIS REAIS E
CINQUENTA E CINCO CENTAVOS, SETE AUXÍLIOS
MATERNIDADE, SENDO VINTE MIL QUINHENTOS E
OITENTA E DOIS REAIS E CINQUENTA E TRÊS
CENTAVOS, E QUATRO SALÁRIO FAMÍLIA, SENDO
DUZENTOS E QUARENTA E TRÊS REAIS E DEZ
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO
PATRONAL, FOI DE TREZENTOS E CINQUENTA E SETE
MIL SETESSENTOS E CINQUENTA REAIS E SESSENTA
E TRÊS CENTAVOS, COM UMA DEDUÇÃO DE CENTO E
TRINTA E NOVE MIL CENTO E SESSENTA E DOIS
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REAIS E DEZOITO CENTAVOS, O QUE SOBROU
LÍQUIDO, DUZENTOS E DEZOITO MIL QUIHENTOS E
OITENTA E OITO REAIS E QUARENTA E CINCO
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO SERVIDOR FOI DE
DUZENTOS E CINQUENTA E SEIS MIL DUZENTOS E
UM REAIS E OITENTA E SEIS CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO TOTAL, SERVIDOR MAIS PATRONAL,
FOI DE QUATROCENTOS E SETENTA E QUATRO MIL
SETESSENTOS E NOVENTA REAIS E TRINTA E UM
CENTAVOS. AS DESPESAS ADMINISTRATIVAS,
CONTENDO TODAS AS DESPESAS MENSAIS DE
MANUTENÇÃO DO RPPS, SENDO INTERNET, IMASP,
IMOBILIÁRIA, TELEFONES, LUZ, ÁGUA, A CLÍNICA
MÉDICA, ESTA, POR SINAL DEVIDO A ATUAL
SITUAÇÃO QUE VIVEMOS, COM O AUMENTO DAS
PERÍCIAS MÉDICAS TEVE UM VALOR MUITO
EXPRESSIVO, FORAM GASTOS SEIS MIL E
NOVESSENTOS REAIS. DESPESAS COM A ESTAGIÁRIA
E RECISÃO COM O CINE, PRISMA SYSTEM, E
IMOBILIÁRIA MENDES HIPÓLITO, PAGAMENTO DOS
CONSELHEIROS E PAGAMENTO DOS SERVIDORES
ESTATUTÁRIOS DO RPPS. O REPASSE DA TAXA
ADMINISTRAÇÃO FOI DEPOSITADO NO DIA QUINZE
DE JUNHO, SENDO ESTA A SEXTA PARCELA, NUM
TOTAL DE SETENTA E QUATRO MIL QUINHENTOS E
TRINTA E SEIS REAIS E TRINTA E OITO CENTAVOS. O
REPASSE DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA
REFERENTE AO MÊS DE JUNHO FOI RECOLHIDO DIA
29 DE JUNHO DE 2020, NO VALOR DE UM MIL E VINTE
E CINCO REAIS E NOVENTA E QUATRO CENTAVOS.
FRISA-SE TAMBEM O RECOLHIMENTO DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DO PRÓPRIO RPPS. RESERVAS
FINANCEIRAS DO RPPS EM JUNHO, NUM TOTAL DE
CINQUENTA E SEIS MIL NOVENTA E SEIS REAIS E
SETENTA E NOVE CENTAVOS, COMPOSTA POR
SOBRAS DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO E REPASSE
DO CONSIGNADO. A CARTEIRA DO RPPS
ATUALMENTE ESTA DA SEGUINTE FORMA,
PATRIMÔNIO DE QUARENTA MILHÕES SETESSENTOS
E NOVENTA MIL DUZENTOS E NOVENTA E DOIS
REAIS E OITENTA E SETE CENTAVOS, OS TERRENOS
COM AS ATUALIZAÇÕES FEITAS CORRESPONDEM A
QUATRO MILHÕES QUINHENTOS E VINTE E NOVE MIL
E QUATROCENTOS REIS, O QUE PERFAZ UMA
CARTEIRA TOTAL DE MAIS DE QUARENTA E CINCO
MILHÕES DE REAIS. TANIA MARA AINDA COMENTA
SIBRE A RECUPERAÇÃO DA CARTEIRA NO MÊS DE
JUNHO, QUE RENDEU NOVESSENTOS E VINTE E TRES
MIL SEICENTOS E SETENTA REAIS E DEZOITO
CENTAVOS. O PARCELAMENTO DE NÚMERO
CINQUENTA E NOVE DE DUZENTOS E QUARENTA FOI
NO VALOR DE CENTO E NOVENTA MIL SETESENTOS E
NOVENTA E DOIS REAIS E VINTE E QUATRO
CENTAVOS, RECOLIDOS NO DIA 26 DE JUNHO DE 2020.
OS RECURSOS DO COMPREV EM JUNHO FORAM DE
TREZENTOS E TRINTA E TRÊS MIL SEICENTOS E
SESSENTA E NOVE REAIS E DEZ CENTAVOS. TANIA
MARA LEMBROU QUE O COMPREV SÓ LIBERA SE AS
PREFEITURAS ESTIVEREM COM A CRP VALIDAS. A
PRESIDENTE DO RPPS TANIA MARA E A ADVOGADA
MARINA, TECEM COMENTÁRIOS REFERENTE A UM
GRUPO DE ESTUDOS FORMADO PELO PREFEITURA,
CÂMARA E RPPS, EM ESPECIAL PARA DISCUTIR
ASSUNTOS RELACIONADOS AO REPASSE DO DÉFICIT
E DEMAIS CONTRIBUIÇÕES DE RESPONSABILIDADE
DO MUNICÍPIO PARA COM O RPPS, PORTARIA
1.348/2019 E LEI COMPLEMENTAR 173/2020. QUE O
SETOR JURIDICO DO RPPS FEZ UM PARECER
REFERENTE AO TEMA MANIFESTANDO O
POSICIONAMENTO DO RPPS COM A ATUAL
POSSIBILIDADE DE SEREM SUSPENSOS ESSES
REPASSES. O CONSELHEIRO JULIANO PERGUNTOU
EM UMA SITUAÇÃO HIPOTÉTICA QUAIS AS MEDIDAS
A SEREM ADOTADAS CASO O MUNICÍPIO NÃO

É É
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REPASSE O VALOR DO DÉFICT ATÉ A DATA LEGAL. A
MARINA COMENTOU QUE UMA DAS MEDIDAS QUE
PODEM SER ADOTADAS E O BLOQUEIO DO FPM –
FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICÍPIOS, PARA
SER DESTINADO AO RPPS. TANIA MARA DESTACA
QUE O MÊS DE JUNHO FOI UM MÊS UM POUCO
DIFERENTE, TIVEMOS NESSE MÊS CERCA DE DEZ
SERVIDORES QUE SE APOSENTARAM, O QUE
CONTRIBUIRÁ PARA AUMENTAR A FOLHA DE
PAGAMENTO NOS MESES SUBSEQUENTES. NAS
DEMAIS DELIBERAÇÕES COMO A VOTAÇÃO DA
ALÍCOTA PARA QUATORZE POR CENTO (14%) PARA O
SERVIDOR, AGORA O MOMENTO É DE AGURADAR
PARA VER O QUE O EXECUTIVO IRA FAZER, SE IRA
OU NÃO VETAR O PROJETO APROVADO COM A
EMENDA. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR
ENCERROU-SE A REUNIÃO. APÓS LEITURA E
APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA POR
MIM JULIANO BARAUCE DE OLIVEIRA, SECRETARIO,
PELA PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS DA REUNIÃO
ENCONTRAM-SE NA SEDE DO RPPS, PARA
QUAISQUER INFORMAÇÕES, CONTUDO A GRAVAÇÃO
DA REUNIÃO FICOU CORROMPIDA, O QUE NÃO
´FORA POSSIVEL SALVA-LA. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA.
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